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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO SOBRE A POSSIBILIDADE DE 
SINALIZAR CICLOVIA EXISTENTE À MARGEM 
DA AVENIDA ABÍLIO DUARTE DE SOUZA 

 

Considerando a existência de uma ciclovia à 
margem da Avenida Abílio Duarte de Souza, nas proximidades do 
Cemitério Municipal e Conjunto Habitacional do CDHU Assis IV; 
 

Considerando a intensa movimentação no 
local, frequentado por centenas de ciclistas residentes nas unidades do 
CDHU e bairros adjacentes, que de deslocam diariamente, em vários 
momentos, para a região central da cidade; 

 
Considerando, no entanto, que os mesmos 

condutores têm enfrentado sérios riscos de atropelamento ou acidentes 
pela falta de sinalização indicando a existência da referida ciclovia. 
 

REQUEIRO à Mesa, após aprovação desta 
Casa de Leis, que seja encaminhado ofício ao senhor Prefeito Municipal, 
Ricardo Pinheiro Santana, para que o mesmo, após consulta à sua 
assessoria, responda às seguintes questões; 

 
a)- É possível realizar, o mais urgente possível, 
a sinalização de trânsito e indicando a 
existência de ciclovia à margem da avenida 
Abílio Duarte de Souza, principalmente onde 
há cruzamento, para evitar atropelamentos e 
acidentes? 
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b)- Em caso de resposta afirmativa, qual é a 
previsão para sinalização no local? 
 
c) Em caso de resposta negativa, justifique os 
motivos pelo não atendimento da justa 
reivindicação dos ciclistas que utilizam aquela 
via pública. 

                          
                                             Sala das Sessões, 16 de junho de 2014. 
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